



*Bonne Maison*

MAISONS

**GIRAUD**

*Joyeuse Vie*





## Histoire de l'Homme et de la Maison - 1986 -

« Il était une fois les ténébres et puis Big-Bang — une grande lumière. Il était une fois l'univers. Se disperse l'énergie et la mer reflète le soleil — il était une fois la vie, il était une fois une fleur — il était une fois un arbre. Et puis, passe le temps, longtemps : dans la patience d'azur, synthèse et fruit de l'univers en mouvement, image de Dieu le Père — il était une fois l'homme. L'Homme, né de 15 milliards d'années est là — tout seul — sur l'île Terre avec à perte de vue des étoiles, des milliards de milliards d'étoiles, pour lui dire d'où il vient, pour lui dire où il va. Il se frotte les yeux, il se lève, ahuri, ébloui. A peine éveillé, il s'éleve car il est né pour découvrir, pour comprendre, pour progresser, pour construire. Il y a un million d'années, dans la première grotte, brille le premier feu. Il y a 4 000 ans la première pyramide cherche l'éternité. Il y a 2 000 ans Jésus affirme la sagesse, la fraternité et l'amour. Il était une fois la famille, il était une fois la maison... »

*1994. Maisons Giraud SA fête ses 20 ans  
et la naissance d'une architecture péri-urbaine  
contemporaine, et sage, pour la province Savoie.  
Didier Demercastel et tous les "co-créateurs"  
de l'entreprise vous souhaitent  
une grande nouvelle année.*

Histoire de l'Homme et de la Maison (suite 1994)

"La dimension sociale d'une entreprise dépend de la capacité de son Dirigeant pour rassembler sur le terrain autour d'un projet de civilisation et de société, le maximum d'hommes de connaissances et de savoir-faire pour qu'ils accompagnent et construisent le temps ensemble en additionnant leurs différences..."



## Histoire de l'Homme et de la Maison - 1986 -

« Il était une fois les ténèbres et puis Big-Bang — une grande lumière. Il était une fois l'univers. Se disperse l'énergie et la mer reflète le soleil — il était une fois la vie, il était une fois une fleur — il était une fois un arbre. Et puis, passe le temps, longtemps : dans la patience de l'azur, nourri au sein de la galaxie, synthèse et fruit de l'univers en mouvement, image de Dieu le Père — il était une fois l'homme. L'Homme, né de 15 milliards d'années est là — tout seul — sur l'île Terre avec à perte de vue étoiles, des milliards de milliards d'étoiles, pour lui dire d'où il vient, pour lui dire où il va. Il se frotte les yeux, il se lève, ahuri, ébloui. A peine éveillé, il s'éveille car il est né pour découvrir, pour comprendre, pour progresser, pour construire. Il y a un million d'années, dans la première grotte, brille le premier feu. Il y a 4 000 ans la première pyramide annonce l'éternité. Il y a 2 000 ans Jésus affirme la sagesse, la fraternité et l'amour. Il était une fois la famille, il était une fois la maison... »